



Séjour à Madrid

publié le 07/03/2024

Jour 4

Pour cette dernière journée, nous sommes retournés à Madrid, avons visité la mairie, le parc du Retiro et son magnifique palais de Cristal.

Après un déjeuner dans le parc, les élèves ont fait appel à leur talent artistique pour créer le blason de la ville de Madrid en land art.

Nous sommes ensuite allés au musée de la reine Sofia pour admirer entre autre le célèbre tableau Guernica de Picasso.

Nous avons terminé notre journée par la visite de la gare d'Atocha avant d'aller dîner un menu typique : tapas et paëlla.

Départ de Madrid à 21h, nous vous préviendrons de notre heure d'arrivée demain matin.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.